
Compte rendu réunion du 25juin 2019 

Le Nouveau Journal 19h à 21h  

10 personnes présentes                                            Nombre jaune acte XXXII 25 553 sur 110 sites 

Débriefing du 22 
-Demandé à Vinci d’ouvrir barrières ½ heure (arguments nous sommes 150 !) accordé  et nous 

sommes restés 2 heures. 

-Après-midi + de personnes avec des motards, la demande n’a pu se faire les motards ont pris les 

devants et démonter les barrières, baissés les caméras. Gendarmerie à pris de photos => infractions 

-Nous sommes intervenus pour faire évacuer 1 motard qui avait trop bu et se montrait avec une 

canette de bière au automobilistes (torse nu) => très mauvaise image 

-Au Muy ils ont encombré la route et bloqué ! 

Autres sujets :  

Destitution de Macron : faire du lobbying législatif, pour cela il faut trouver 58 députés qui 

pourraient signer  => (voir constitution de 58). Il y en a déjà une sur internet 

 

Communication : il devient important de trouver un moyen de communiquer entre nous. 

Communiquer entre groupes. La Ligne Jaune ne fonctionne pas sur ce point. Voir JULIEN son 

« compte FaceBook » spécial. Quelle architecture pour ce FB n°2 ? ( fusionner les idées FB 2 + ligne 

jaune) 

 

Pendant l’été : proposition des faire des réunions tournantes pour se faire connaître dans les autres 

groupes (structuration à venir) ce serait une délégation » des Gj du PdF 

On conserve quand même la réunion du mardi à Montauroux. 

Nécessité de l’organiser en mandatant des délégués à tour de rôle 

Voir aussi pour une rencontre mensuelle de tous les groupes du secteur. C’est ce qui est censé se 

faire au niveau de la Fédération du Sud-Est 

 

Evènements :  

Mot d’ordre pour le 29 :  
RV plus tard 10h/10h30 au Gargalon pour une journée carnaval burlesque comme la semaine 

dernière ! ( ?) 

ADP : 
Lili : places gratuites sur le marché par l’intermédiaire de l’association crée. Faire signer les gens sur 

une pétition. Installation de banderoles 

Tractage avec ou sans gilets jaunes sur les parkings libres-marchés (pas de rond-point) 

Le tractage ne doit pas être statique, il faut circuler en permanence 

Caisse : toujours à 30€ 

 

Fin réunion 

Rédaction du compte rendu : Christian Cordier 


